

Protestas contra empresa en Acacias por demora en pagos

ANUNCIO PUBLICITARIO



© Carlos Plata, alcalde de Acacias se reunió con las empresas y con delegados de los trabajadores.

RP REDACCIÓN PDM

Publicado en [Ene.16.2025](#) | Sección [REGIÓN, LO MAS RECIENTE](#)

COMPARTE [Facebook](#) [X](#) [WhatsApp](#) [LinkedIn](#) [Email](#) [Print](#) [Share](#)

ANUNCIO PUBLICITARIO

PUBLIQUE
Sus edictos,
resoluciones ambientales
y avisos de Ley

Informes (608) 6636281 - 3103319072
direccioncomercial@periodicodelmeta.com **Periódico del Meta, nuestro periódico**

La terminación por parte de Ecopetrol de un contrato que ejecutaba la empresa **Morelco** en la zona petrolera de Acacias, ha generado protestas y bloqueos de los campos, por parte de la comunidad, debido a **las deudas que aún tiene la multinacional peruana con empleados y prestadores de servicios.**

Las protestas han ocurrido en los primeros días de enero en Acacias, **pero lo cierto es que desde hace varios meses se han presentado inconformidades** de las personas empleadas de la empresa que han generado mítines, quienes ahora reclaman el pago de obligaciones que se estiman en cerca de **8.600 millones de pesos.**

Lea: Esto es lo que tendrá que pagar ahora por el gas domiciliario

Las manifestaciones han llegado a tal punto que **el alcalde de Acacias, Cr. (r.) Carlos Julio Plata Becerra, convocó a representantes de Morelco, y Ecopetrol,** de los trabajadores y de proveedores locales, con el fin de buscar acuerdos para que se paguen los salarios y facturas pendientes.

Durante la reunión, en la que también participaron delegados de la Unión Sindical Obrera (USO) y de la Unión Sindical de Gremios de la Industria de Hidrocarburos (Unigremios), **se revisaron temas como las deudas existentes con los actores locales, la continuidad del objeto del contrato por parte de otra empresa; el dinero disponible para cumplir con las obligaciones pendientes y la situación laboral de los empleados** que quedaron cesantes.

"Lo que queremos es que Morelco quede a paz y salvo con los trabajadores y nuestros empresarios. Es nuestro deber garantizar que todos ellos no salgan perjudicados y vigilar que las empresas relacionadas con la industria petrolera cumplan con sus obligaciones", afirmó el mandatario acacireño.

Por su parte, Dagoberto Loaiza, representante de Unigremios, agradeció las gestiones de la Alcaldía de Acacias para buscar una solución a la crisis. *"Agradecemos el interés de la Alcaldía en velar por los derechos de los trabajadores y en fomentar un diálogo constructivo entre las partes involucradas",* afirmó.

Mientras el delegado de Ecopetrol aseguró que **Morelco, a través de una Fiduciaria, cuenta con los recursos para realizar los pagos de las obligaciones pendientes,** el alcalde Plata Becerra le solicitó a Ecopetrol un informe financiero del contrato y **exigió la garantía de pago a los proveedores acacireños.**

Además, el mandatario espera se concrete el pago antes de la **próxima reunión con todas las partes,** la cual quedó planteada **para el próximo 27 de enero** en la sede la Alcaldía de Acacias.

RP REDACCIÓN PDM

Periódico del Meta realiza una reserva expresa de las reproducciones y usos de las obras y otras prestaciones accesibles desde este sitio web a medios de lectura mecánica u otros medios que resulten adecuados a tal fin. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

< Él es el nuevo gerente de la EAAV

Ajustes en la movilidad de la vía antigua a Restrepo por el Festival Río Guatiquía >

🔍 Ecopetrol Morelco Noticias de Acacias Noticias del Meta Protestas

[Contacto](#) [Aviso legal](#) [Política cookies](#) [Configuración de cookies](#) [Política de privacidad](#) [Mapa del sitio](#) [Fo de erratas](#) [Pauta para empresas](#) [RSS](#) [Newsletters](#) [Índice de temas](#)



Periódico del Meta realiza una reserva expresa de las reproducciones y usos de las obras y otras prestaciones accesibles desde este sitio web a medios de lectura mecánica u otros medios que resulten adecuados a tal fin. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

